
 

研修医日記 

作成者：武藤 日加（１年次） 

1 年次研修医の武藤です。 

 

先日、東通村の野牛のホタテがとても大きくて美味しいということを耳にしたのでさっそ

く行ってみました。 

今まで食べたホタテの中で群を抜くほどのおいしさに感動しました。 

ホタテの処理は一度もやったことがなかったのですが、先生に教えてもらいながら自分で

やってみて、意外とコツをつかめば簡単にできることが分かったので、ホタテが美味しい

この時期に家族や友達に自分で処理して振る舞いたいと思います。 

 

あっという間に夏が終わってしまいそうなので、その前にバーベキューやお祭りに参加し

たりして夏っぽいっことをしたいです。むつでは田名部祭りがあると聞きました。まだ一

度も観たことがないので、とても楽しみです。参加する前に、しっかり YouTube でおしま

こ流し踊りというものを予習していきたいと思います。 

暑い日が続きますが、水分をとりながら無理のないようお過ごしください。 

 

 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


